

《单词百科:subdivision是什么意思?subdivision怎么发音?subdivision的解释和用法》

英语单词subdivision是什么意思?subdivision怎么读?subdivision怎么发音?简答网为您整理了subdivision的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



subdivision怎么读

subdivision的读音:[s bd v n]

subdivision的意思

1、n.细分，一部;分支;

subdivision的近义词

1、arm n.臂;武器;[复数]战事;权力;

2、branch n.树枝;分支;部门, 分科;支流;

3、bureau n.局;(提供某方面信息的)办事处;(美国政府部门)局;(附抽屉及活动写字台的)书桌;

4、category n.种类;类别;

5、department n.(政府)部,司,局;(医院)科;(大学)系;(商场)货品区;

subdivision的双语例句

1、Artificial intelligence (AI) is a subdivision of computer science.

人工智能(AI)是计算机科学的一个分支.

2、Municipal district is an important subdivision of the administrative system in China.

市辖区是我国行政管理体制架构中重要的一级行政建制单位.

3、Therefore addressee subdivision is the fundamental premise for the success of program innovation.

受众细分可以说是节目创新得以成功的基本前提.

4、Subdivision has quit care, earrings, pendants, necklaces, bracelets for your selection Filmpressed.

细分有戒托, 耳环, 吊坠, 项链, 手镯供阁下挑选.

5、One who engages in the subdivision or improvement of land.

参与小区开发或土地改善的人.

6、In a 3601 Finance Communication Controller, a subdivision of a track on a diskette.

在3601金融通信控制器中, 软盘上的一段磁道.

7、Goods and service journeys thus fan out from source to destination, spreading by subdivision.

为此,货物和流动服务从某出发地到目的地呈扇形展开,通过分支的方式扩散开去.

8、Perhaps this subdivision does not meet completely the point of view of scientifically

exact systematics.

这样的分类方法也许并不完全是科学上的严密的分类方法.

9、A general algorithm based on interpolate subdivision surface to simulate stationary flexible cloth is presented.

提出一种基于插值细分造型的织物模拟算法.

10、Months are a conventional subdivision of the year.

通常可将一年再按月细分。

11、In this paper, the tracing solution with rectangular subdivision for nonlinear network is studied.

本文研究非线性网络的矩形剖分跟踪解.

12、Cause: plastic film produced electrostatic a thin film subdivision of each other.

来因: 塑料薄膜爆发静电,变不败薄膜之间彼此粘连.

13、This necessitates subdivision of the area to be reclaimed.

这就必须划分要改良的面积.

14、a police subdivision (= the area covered by one particular police force)

警察部门下属的管辖分区

15、The subdivision has both scientific and practical significance on studying volcanics, geological structures and minerals.

火山岩分区的划分对火山岩、地质构造和矿产的研究具有重要的意义和实用价值.

16、This error lies behind the minute subdivision of labor upon which unions insist.

这一错误隐含于许多工会所坚持的细微分工之中.

17、To solve this problem , an adaptive subdivision method based on mesh segmentation technique was presented.

为此,结合网格分割技术,提出了一种自适应细分曲面算法.

18、subdivisions within the Hindu caste system

印度教种姓制度内的不同等级

以上是简答网为您整理的subdivision怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/subdivision>

